

Des marches d'appui à la présidente Dilma Rousseff sont organisées au Brésil



Brasilia, 13 mai, (RHC).- Rio de Janeiro et d'autres villes brésiliennes ont été le théâtre aujourd'hui des premières manifestations contre Michel Temer et en faveur de la présidente Dilma Rousseff, renversée par un coup d'état parlementaire.

Des mouvements sociaux et des syndicats du Brésil ont organisé des marches dans la ville de Rio de Janeiro pour exprimer leur appui à Dilma Rousseff, suspendue temporairement du poste de présidente pour faire face à un procès politique à son encontre pour un présumé délit de responsabilité. Dans des déclarations à la presse, Dilma a signalé: "Ce n'est pas un empeachment, c'est un coup d'état"

Les manifestations ont pour but aussi de rejeter les politiques néolibérales annoncées par Michel Temer, qui occupe maintenant la présidence du pays après le coup d'état parlementaire de la droite contre la présidente.

Hier des manifestations ont été organisées en défense de la démocratie et des droits sociaux à Sao Paulo. Des milliers de personnes sont descendues dans la rue pour condamner les manœuvres putschistes et confirmer leur appui à la présidente constitutionnelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/93393-des-marches-dappui-a-la-presidente-dilma-rousseff-sont-organisees-au-bresil>



Radio Habana Cuba